
日建魂经历

本人是 2020 年 3 月底踏进这个腥风血雨的市场

最开始是被朋友怂恿，从事后诸葛亮的角度来看

他可能是惦记上交易所的返佣才把我带上这条不归路的



你们以为我在 3.12 事件（其实是 3.13）以后进场抄底，拿住不放手，就此走上了人生巅峰

么？

错了！

世间哪有这么容易赚钱的事

这个市场就是名副其实的赌场，赢的人还想赢，直到输光；输的人想回本，直到输到倾家荡

产。

对于比特币一窍不通的我

曾经问过怂恿我进场的朋友一个问题：

比特币到底是什么？

朋友的原话是：比特币代表了人的欲望

以下为本人在做交易后走过的弯路：
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最开始进入这个市场，我就和大部分韭菜一样

沉迷于撸短线，赚快钱

也加了很多韭菜群，希望能有高人指点。

曾经还搞来某所谓老师的课程

研究了很长时间，如获至宝，以为能纵横天下了。

实际上压根没什么卵用

付出了极高的市场风险，频繁交易（一周几十次）

换来的仅仅是微不足道的小钱，小赚大亏。

高中毕业辍学后，来日本留学这几年存下的积蓄哗哗在赔进去。

不过那段时期每个周末都在日本的养老院做护工兼职

让我学到了很多难能可贵的东西，主要原因是人在面对生离死别时，真的会成长不少。

从而造就了本人的抗压能力比较强

那时候啊，每次赔钱我都是这么在心里安慰自己的：

赔光了就当去养老院做志愿者了，功德无量啊！

看起来也许是很可笑的理由，可我真就靠这种心理暗示一次又一次在亏损中挺过来了。

每一名交易员一定都会记得自己第一次爆仓经历

给从来没接触过期货的人简单解释一下，所谓爆仓嘛……简单来讲就是投入的本金全部归零

的意思。

哦不好意思，严谨来讲倒也不是一分钱不留，还能剩个几块钱坐公交车回家……

本人不是什么交易员，可是爆仓肯定还是有过的。

我的第一次爆仓经历是做空以太，完全没设止损

9000U（六万多人民币）本金归西了。

记得价格应该超过了爆仓价几美元吧？

看了一下当时手机，还没爆仓……
我的第一反应是：怎么还不爆我仓？

这样纠结了可能十几秒钟都不到，我的仓位被强平（归零）了。
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这下不用纠结了，心里的石头终于落地了，甚至还有点放松后的小高兴呢。

然后我就躺床上想睡会

刚闭上眼啊，脑子里就在琢磨这个事：

好像不对啊？

这是六万多块钱呢，都是血汗钱啊

有这个钱我干什么不行啊？

醒来的时候发现眼角竟然有泪水，然后那天下午看什么事物都有种灰蒙蒙的感觉。

虽然心理按摩很到位，可身体还是很实诚滴做出了反应。

谁遇到这种情况都会意识到这样下去不行，要做出改变。

由于前面亏了大钱，我开始意识到交易是一件专业的事情，不能只凭着感觉无脑上。

于是开始又去学各种所谓的指标和技术了，像 MACD、谐波啥的。
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奈何天资实在有限啊！

其实到今天为止我仍然看不懂 MACD 到底在讲什么

算了不管了，好像对我的交易生涯没啥影响

后来真正改变我认知的，是刷微博时看到托尼写的一些像是鸡汤的东西。

总结一下，大概观点是：不要盲从别人的观点，不要跟别人的单，哪怕是他自己的想法。

真正能做到稳定盈利的人是不会喊单带你们飞的，

喊单的所谓大佬能做到稳定盈利是因为盯上了你们的钱包，所谓的卖课教学老师同理。

大 V 也好，各路自媒体和公众号也罢，看看就算了，

在交易市场想要活下去只能靠你自己。

最起码也要退出各种韭菜群、会员群以及所谓的行情分析群，

不退也可以，把他们观点和行情分析的话当成空气，

如果做不到的话还是退了好。

眼不见为净，耳不闻为清，心不想则平。

多读书，读好书，有一个良好的交易心态（这一点我自认入行前就做到了）

这些话看起来确实很鸡汤，没有任何预测涨跌的干货，实际上很有用。

让我印象最深的是这几段话：

很多人对交易都有很多误区

比如说，小资金应该做短线才能把资金滚大，这就是完完全全的误区，这种思维完全就是想

用时间换空间，企图一夜暴富，小资金更应该做中长线才能做大。

一张纸够不够薄? 一张纸对折 27 次，是 13 公里厚，再对折 10 次折叠到 37 次，地球都没他

厚，如果折叠 105 次，整个宇宙都将容不下他。

穷人玩的是技巧，富人玩的是胆识，想改变自己处境，要学的不是技术，而是拥有一颗富人

的心。

你要做的所有工作就是耐心等待，在大行情启动之前把自己放在正确的那一侧，启动后不断

加码耐心持有。大部分人之所以赚不到钱是因为一直在市场里不断地进进出出博短差，不愿

意耐心等待，耐心持有，不敢赢，不够贪婪，不敢往死里赚。

交易的目标就是抓一波大的极端行情，其它时间都在试行情，在大行情没有来临时，只要保

证自己的资金没有太大的损失就可以了，至于赚不赚钱根本无所谓，所有的短线所有的震荡

所有的小趋势都应该原价平放弃掉，要赚就赚大的。

只有放开手脚，放大胆量，抓那种超级极端大行情，一波大行情就足够改变你的阶层，这样

的想法才是投机，每天想着稳定赚钱的那是打工。
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那些期货大作手们都是这样改变命运的

包括我们的祖师爷利佛摩尔，棉花大王林广茂，农民期货家傅海棠.

当然啦，说的这么轻巧，其实知行合一很难……
我想搏一搏，单车变摩托

于是冒着没法在日本继续待的风险开始了超时打工

平日里上学期间，逃课溜出教室送外卖

周末在养老院照顾老人。

挣得多的时候一个月能赚三到四万人民币

我当时真的已经拼上了性命。

缺乏睡眠也没那么重要了

因为我的脑海里有盼头

这么试仓下去也许有希望的盼头。

从事后理性的角度来看，这完全属于赌徒杀红了眼的心理。

那段杀红眼的日子里，最难熬的大概是熬夜时偶尔产生的负面情绪。

关注我的人都知道那段时间我都要周末晚上干 14 个小时养老院护工，第二天早上下班后接

着去送外卖，送到下午接着去养老院继续干 14 个小时护工。

最痛苦的是连着上到第二个夜班后，

到了凌晨两、三点左右时

脑子里会莫名其妙的产生一种很难受的负面情绪。

要怎么描述这种感受呢？

大概就是极端的绝望、抑郁，有自杀冲动

觉得眼前看到的事物变得灰蒙蒙的，哪怕晚上开着灯我也觉得看到的东西都变暗了，非常的

难受。

脑海里会冒出自己这些年来，为了攒钱来日本留学，打两份工拼命攒钱，终于存了半年学费

来到大洋彼岸。

却发现童话都是骗人的，穷人家的孩子以为靠着自己的努力就能翻身？

而现实却是这些年一事无成，学业上一塌糊涂

为了留下来光顾着打工赚学费去了

来日本的同期朋友们早就大学毕业了

高中同学甚至都开始读博了，我却连个大学都没考上，家里人也完全不理解，我这么做到底

在图什么

你们能想象到梦想破灭的绝望感么？

不过这种负面情绪熬几分钟就消失了，倒也没啥

熬过去就好了

到了 2020 年 10 月份，谁都能看明白的大行情出现了

我那几个月终于开始盈利了
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唉，不容易啊！都是泪

然后那段时间就只上一倍杠杆后慢慢滚仓加仓

就这样超低倍杠杆，按照上面讲过的整个宇宙都容不下一张纸的理论耐心复利。



说是耐心，实际上是光顾着打工去了，哪还有多少心思管这个。

直到赚到了人生中第一个一百万

就像每一个暴发户那样，开始有点嘚瑟起来。

在养老院一起干护工的阿姨是我的老乡

她好心劝我见好就收吧。



当时的心里话是，活了二十五年，终于看到了翻身的希望，你让我收手？

那一年我二十五岁，在人这一生的黄金时代，每个人都会有好多奢望。

每一个人都存在了想要与众不同的念头

存在了渴望自由、不受拘束的思绪。

高中毕业后为了留学的想法，辍学打两份工

我以为可以靠着自己的努力爬到美利坚

在日本离开养老院就职后我才知道，生活就是个不断打脸的过程，人一天天老下去，斗志也

一天天消逝，最后还得打肿脸充胖子，继续活下去。

虽然那段爆肝超负荷打工的时光确实很累

可是我却由衷的感受到了

还是上面那句鸡汤，大部分人之所以赚不到钱是因为一直在市场里不断地进进出出博短差，

不愿意耐心等待，耐心持有，不敢赢，不够贪婪，不敢往死里赚。

拿住，那句话怎么说来着？

哦想起来了：格局要大！

伴随着这一轮大行情，好歹是起飞了

也不能算是财富自由吧，至少不用再为金钱所困扰了





毕竟我对房子和车完全没有兴趣

是真的没有兴趣，从高中毕业后辍学打工起就一直不理解同事谈论追求房车这类事物。

房子其实还好一点点，汽车这东西如果不能卖的话白送都不要，我真是这样的人。

如果硬要说对人生有什么改变的话

如今已经没有了来日本前几年敢打敢拼的斗志，

曾经是为了赚钱，干护工照顾有传染病的老人时

那时心里真实想法是反正我也就贱命一条了，家里人也不理解，被传染就被传染呗，无所谓

的事。

现在有了点小钱钱后，加上家里人也理解了

我忽然觉得活着是件很美好的事……
变得惜命起来。
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原来在东京租着不到两平米的小窝

十几个人共用一个厨房加厕所

现在富裕了之后租进了二十平米的单人公寓里

如何看待靠比特币实现财务自由的人呢

你觉得我们是什么样的人？

https://www.zhihu.com/search?q=%E8%B4%A2%E5%8A%A1%E8%87%AA%E7%94%B1&search_source=Entity&hybrid_search_source=Entity&hybrid_search_extra={

